



Protokoll zur Kuratoriumssitzung

Datum: 23. Februar 2015
Uhrzeit: 18.00 – 20.30 Uhr

Teilnehmer:

Kita	Fr. Schulze, Fr. Michler; Fr. Seuber; Fr. Ziehm
Träger	Fr. Pudwel
Kuratorium	Fr. Burchhardt, Hr. Schaar-Frank, Fr. Kaufholz-Spiegler, Fr. Montag, Hr. Transchtzel, Fr. Kalytta
Protokollführer	Fr. Burchhardt

Leitung:

Seit 1.2.2015 neue Leitungsspitze in der Einrichtung

Fr. Schulze = Fachberatung für das EBG sowie Leitung des MS Piratenclubs
Fr. Michler = Leitung sowie Erzieherin im MS Piratenclub
Fr. Ziehm = nicht mehr stellvertretende Leiterin

Verpflegung:

- Vesper wird vielseitiger aufgebaut. Mittwochs gibt es Kuchen und donnerstags Cornflakes für die Kinder.
- Feedback aus der Elternschaft: die Vesperzeiten liegen zu nah bei den Mittagszeiten

Neuerung: Die ABC-Piraten essen in der Zeit von 11:45 bis 12:45. Danach folgt eine flexible Beschäftigungsrunde (drinnen oder aber auch draußen). Von 14:30 bis 15:30 erhalten die ABC-Piraten dann Vesper. Die Teilnahme an der Vesper kann auf Elternwunsch hin abgemeldet werden.

Konzept der Einrichtung:

- Die Unterkonzepte sind nun überarbeitet und können eingesehen werden. Dem Kuratorium gehen diese zeitnah per Email zu.
- Die Vertragsverhandlungen zwischen Jugendamt und dem Träger EBG stehen noch aus. Erst danach wird die weitere Zusammenarbeit mit der Gemeinde abgestimmt.
- Die Vorgehensweise für die Wahlen in der Elternschaft wird durch den Träger zeitnah erarbeitet und dann abgestimmt.

Türschließsystem:

- Eine Erweiterung des Systems um die Zeiterfassung ist angedacht und wird im Zuge der Reparatur der defekten Feder eingeführt. Der Träger wird allen Eltern mittels eines Erläuterungsschreiben alle wichtigen Informationen hierzu zukommen lassen.



Elternkuratorium - Kita „MS Piratenclub“ - Einheitsgemeinde Möser

Sonstiges:

- ABC-Piratenfahrt: Im nächsten, wie auch in diesem Jahr, sind alle Eltern und Erzieher herzlich dazu eingeladen Ideenvorschläge für die Abschlussfahrt einzubringen.
- Fußballtore: Der Förderverein hat Fußballtore für den Kindergarten organisieren können. Die Einholung der Aufbaugenehmigung von der Gemeinde steht noch aus.
- Hangrutsch: Vom dem 2013 erhaltenen Preisgeld von Playmobil (1.000€) sowie eingegangenen Geldspenden wird die Einrichtung eine Hangrutsche aufstellen lassen. Die Einholung der Aufbaugenehmigung von der Gemeinde steht noch aus.
- Der Neubau des Zauns wird wieder in die Haushaltsplanung der Gemeinde aufgenommen.